

## Usai Kunjungan Kerja di Polsek Camba, Kapolres Maros Lanjut ke Polsek Mallawa

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JARNAS.CO.ID

Jan 7, 2025 - 15:16



*Usai Kunjungan Kerja di Polsek Camba, Kapolres Maros Lanjut ke Polsek Mallawa*

Maros - Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, melanjutkan agenda kunjungannya ke Polsek Mallawa setelah sebelumnya mengunjungi Polsek Camba.

Kunjungan ini bertujuan untuk bersilaturahmi dan memantau langsung situasi

keamanan dan pelayanan masyarakat di Polsek Mallawa, serta memberikan arahan kepada personel.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolres menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danramil Camba 1422/Maros dan Camat Mallawa atas kehadirannya.

"Terima kasih atas kehadirannya Camat Mallawa, dan Danramil Camba 1422/Maros," ucap Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya, Selasa (7/1/2025).

Lebih lanjut, AKBP Douglas juga mengutarakan terima kasihnya atas kerjasama yang solid antar Forkopicam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) yang ada di Mallawa.

"Kami ucapkan terima kasih atas kerjasama Forkopicam disini, sehingga wilayah (Kecamatan Mallawa) sampai saat ini masih kondusif," terang Kapolres Maros.

Begitu pula kepada personel Polsek Mallawa, Kapolres mengucapkan terima kasih atas kontribusinya dalam mengamankan wilayah sehingga semua agenda pada tahun 2024 berjalan aman dan lancar.

"Alhamdulillah ditahun 2024 semua agenda nasional di Kabupaten Maros berjalan lancar," pungkas AKBP Douglas.

Selain itu, Kapolres Maros juga mengingatkan pentingnya pemahaman terhadap perkembangan situasi dan tantangan yang dihadapi.

"Tolong mari bersama-sama jangan ada yang melakukan pelanggaran, laksanakan tugas dengan baik," lanjut perwira berpangkat dua melati tersebut.

Kapolres Maros juga mengingatkan agar personel tetap mengedepankan pelayanan kepada masyarakat.

"Ditengah kurangnya personel ataupun sarana prasarana, tolong pelayanan kepada masyarakat tidak berkurang kualitasnya," pungkasnya.

Kunjungan ini turut dihadiri Ketua Bhayangkari Cabang Maros Ny. Elisa Douglas beserta pengurus Bhayangkari dan para pejabat utama Polres Maros. (\*)